

ANTOFAGASTA, MINERALS



PERSONAS Y MASCOTAS DISFRUTARON CON LA CORRIDA, BAILE, REGALOS, DEPORTES Y UNA ENTRETENIDA FIESTA DE ESPUMA.

## Más de mil personas participaron en la Corrida Navideña Familiar

Más de mil personas tuvo este fin de semana la Corrida Navideña Familiar, organizada por Antofagasta Minerals, la Seremi del Deporte y el Instituto Nacional de Deportes (IND). El evento puso fin a las actividades recreativas de 2024 y que colmó el espacio público con recreación y deporte en la costanera.

Personas, familias y mascotas colmaron desde muy temprano el lugar de la ca-

rrera para hacer el retiro de sus poleras y gorros navideños, participando del baile entretenido y las coreografías de fitfolk, los concursos y premiaciones, hasta el momento de la largada de los 2 kilómetros de carrera. "Sabemos que el deporte, la recreación y la vida sana forman parte sustancial de una comunidad sana y empoderada, compartiendo muchos valores con la industria y la actividad mine-

ra. Por eso reafirmamos nuestro compromiso con la región y su desarrollo sustentable, siempre con la comunidad", valoró el gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Felipe Alveal.

El IND se encargó de poner el ritmo y la alegría frente al mar con sus talleres de Zumba y FitFolk. "Lo maravilloso que tiene Antofagasta es esta costanera, que tenemos que seguir aprove-

chando, y seguir generando más instancias en alianza con la empresa privada como Antofagasta Minerals, que siempre está con nosotros", recaló el director del IND, Diego Rojas. "Superamos las mil personas. Esto no solo le hace bien al deporte y la comunidad, sino que también a la ciudad y al espacio público", dijo la seremi del Deporte, Marion Tapia.